



る・トレフル通信



令和6年 2月

生活介護



初詣に行ってきました～！

1月17日、指宿市にある枚聞神社まで初詣に出かけきました。皆さんそれぞれ、今年一年の抱負や無病息災などの願をかけてきました。

今年も皆様が健康で一年を過ごせますように！

はたちを祝う会

今年は生活介護の方で二十歳を迎えた方がいらっしゃいました。1月5日に敬和ホールで開かれた法人の「はたちを祝う会」に保護者の方と参加されました。おめでとうございます！！



放課後等デイサービス



抱負を書こう

新たな年を迎え、抱負を書こうの活動では、今年の目標やチャレンジしてみたいことなどを書きました。はじめはどんなことを書こうかと悩んでいましたが、書く内容が決まると集中して書いていました！

放課後等デイサービス事業所 はやまに行ってきました！

1月5日に穎娃町にある放課後等デイサービス事業所はやまと交流活動をさせていただきました。初めての交流で、最初は少し緊張している様子でしたが、ターザンロープなどの遊具で遊んだり、やぎと触れ合ったりして貴重な体験をさせていただき、たくさんの笑顔が見られました。（^-^）



児童発達支援

コマを作って遊ぼう

コマを作って遊ぼうでは、紙コップを使って作りました。ハサミを使う時も紙よりも固めの材質の紙コップですが、頑張って切っていました。最後は好きな模様を描いて回して遊ぶことができました。



おやつを作ろう

おやつ作りでホットケーキを作りました。生地を作る時もお友だちと協力して頑張って混ぜていました。ホットプレートで生地を焼く時、とても真剣に生地の焼き加減もよく見ていました。最後は蜂蜜をかけて美味しく頂きました。